## やはずの風

学校だより No.1 令和元年6月25日 北九州市立門司総合特別支援学校

校長 明瀬 真二

令和元年度の一学期も残すところ、1か月となりました。今学期はどの学部も様々な校外学習を実施しました。子どもたちはしっかり事前学習に取り組み、校外学習でその成果を発揮することができました。代表的な行事をいくつか紹介します。

## 高等部修学旅行 5月14日~16日(2泊3日)関東方面

A 部門高等部3年生28名が参加し、天候にも恵まれ、充実した修学旅行となりました。1日目は時々小雨が降りましたが、予定通りスカイツリーや浅草寺を見学することができました。スカイツリーでは勇気をもってガラスの床に立つことができました。2日目は、楽しみにしていたディズニーランドです。グループに分かれ、お目当てのアトラクションへまっしぐら。昼食や夕食、買い物を楽しんだ後は、全員揃って、エレクトリカルパレード・ドリームライツを堪能しました。観覧場所に恵まれ、たくさんのキャラクターから手を振ってもらい、大盛り上がりでした。3日目は、ANAの整備工場の見学です。一つ一つの部品の大きさに驚きの連続でした。事前学習の成果があり、戸惑うこともなく全員で楽しむことができました。



## 中学部修学旅行 5月28日~30日(2泊3日)関西方面

A 部門3年生6名が参加し、高等部同様天候に恵まれ大変充実した旅行

となりました。1日目はこれまた高等部同様小雨に降られましたが、東映太秦映画村を見学し、北野天満宮で参拝することができました。2日目はユニバーサル・スタジオ・ジャパンです。事前学習で計画していたアトラクションを堪能し、食事や買い物を楽しみました。3日目はインスタントラーメン記念館で、思い思いのラッピングをし、自分だけのカップヌードルを作りました。

修学旅行の目的である「集団生活のルールや公衆道徳を学び、自立に向けて自己管理する力を身に付ける足がかりとする」ことがしっかり達成できた修学旅行でした。

その他にも、

- A 部門小学部は、海響館への校外学習です。マンボウやフグ、イルカ、ペンギンなどいろいろな海洋生物の見学ができました。
- B部門小学部は、社会科見学で日産自動車工場の見学へ行きました。
- B部門中学部は、地域校交流で、湯川中学校で交流及び共同学習を実施しました。
- A 部門高等部は、6月10日~21日の2週間、産業現場等における実習に参加し、自立と社会参加のための体験を積み重ねました。

保護者の皆様には、校外学習の実施にあたって、子どもたちの健康管理や諸準備にご協力いただき、感謝申 し上げます。一つ一つの行事を経験し、子どもたちは着実に成長しています。どうぞ今後ともご支援のほど、 よろしくお願いいたします。